
「ロータリーの魅力と可能性」 

西三河中分区	 ガバナー補佐	 桐渕利次 
	 皆様、こんにちは、西三河中分区ガバナー補佐の桐渕でございます。

本日は皆様ご多用の中、地区幹事高須洋志様をはじめご来賓の皆様、西

三河中分区 9RCより多数の皆様にご参加をいただき、誠に有り難うござ
います。 
	 今年度ガバナー補佐訪問の際には皆様の熱心なクラブ運営と真摯な奉

仕活動を拝見させていただき、近藤雄亮ガバナーにはその旨をご報告申

し上げました。振りかえりますと 
全会員１００％出席で迎えていただいたクラブ、 
理事会に会員増強やロータリー財団の理事を設けて積極的に CLP に取
り組むクラブ、 
業態分類によるオリジナルの職業分類を作成されたクラブ、 
職業奉仕の講演会を主催されたクラブ、 
奉仕部門に伝統と歴史を誇るクラブ、 
地区委員会に委員長・副委員長 7名を出向されているクラブ、 
本年度 RI会長推奨のロータリーデーを実施された多くのクラブなど、 
  各クラブの事例報告をいただきたいところではございますが、詳細は
ガバナー補佐の HPにてご紹介させていただきます。 
	 ガバナー補佐訪問でも申し上げましたように、IMの歴史を紐解きます
と、本来のフォーラムとしての性格を重視し、活発な意見交換の場とな

りますように、本日はフロアーにてお声をかけていただくことを楽しみ

にしております。 
	 西三河中分区としてお互いのクラブの優れたところや、悩み多きとこ

ろなど、情報交換を密にし、ロータリーの友情と伴に新たな「ロータリ

ーの魅力と可能性」を求めていただきたいと祈念して、簡単ではござい

ますが、ご挨拶に代えさせていただきます。 


